

Delegación de Cuba continúa con amplia jornada en Doha

Image not found or type unknown



Rodrigo Malmierca, dialogó con el director ejecutivo de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos, Jens Wandel.

Doha, 7 mar (RHC) La delegación cubana que participa en la V Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Países Menos Adelantados (PMA) continúa este martes con una amplia jornada de trabajo.

El ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, dialogó con el director ejecutivo de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos, Jens Wandel sobre la capacidad profesional de esa organización para apoyar planes de desarrollo en países del Grupo 77+China.

El titular de la isla extendió el interés de Cuba, desde su presidencia pro témpore del ente multilateral, en promover acciones concretas de cooperación, detalló en su cuenta en Twitter.

Malmierca conversó también con la ministra de Cooperación de Egipto, Rania Al-Mashat.

“Coincidimos en el papel de Cuba en la presidencia del G77+China y en temas como reforma arquitectura financiera internacional, innovación y cooperación Sur-Sur”, escribió en la red social.

Igualmente, el representante de la nación caribeña hizo declaraciones a la televisión de Qatar en las que destacó la importancia de la V Conferencia de la ONU sobre los Países Menos Adelantados -que sesionará hasta el 9 de marzo- y la necesidad de apoyar a esas naciones.

La delegación cubana participó además en una Mesa Redonda sobre la participación de los PMA en el comercio internacional y la integración regional, en ese encuentro convocó a acciones para mejorar la participación de esas naciones en la arena mundial. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/315870-delegacion-de-cuba-continua-con-amplia-jornada-en-doha>



Radio Habana Cuba